

EXIGE TUS DERECHOS

ELECCIONES
SINDICALES **2015**



servicios a la ciudadanía
administración general del estado

EN TU LUCHA DIARIA

¿POR QUÉ CC00?

La defensa de los
derechos laborales
empieza por ti

Sector de la Administración General del Estado

¿POR QUÉ CCOO?

Por garantía y credibilidad

Somos un sindicato que está en tu centro de trabajo o cerca del mismo. Compuesto por personas a las que conoces. Con disposición a dar la respuesta necesaria en todo momento. Con capacidad de propuesta y de buscar soluciones. Propuestas y soluciones que siempre nacen de la participación de la plantilla que pudiera estar afectada. No busques la ocurrencia, el capricho, el interés o la superficialidad en nuestra opción. Son otras nuestras señas de identidad y la primordial es el trabajo en defensa de los derechos de trabajadores y trabajadoras de cada una de las personas que representan a estas siglas.

Por el modelo de Administración y de sociedad que defendemos

Un modelo de Administración en donde las personas son lo importante. Una Administración de empleadas y empleados públicos que garantizan los servicios a la ciudadanía, que los garantizan en clave de calidad y no de negocio y que salvaguardan el principio de igualdad. Hemos peleado, y lo vamos a seguir haciendo, contra todas las privatizaciones y contra todas las decisiones que pretendan reducir o empobrecer los sistemas de atención o los servicios a los que está obligada la Administración General del Estado y no solo lo hacemos con el lógico ánimo de defender nuestros puestos de trabajo, en ello también va el modelo de sociedad que queremos construir.

Por nuestra apuesta por el empleo y por la carrera profesional

Como elementos esenciales para garantizar los servicios y para dignificar la condición de trabajadora o trabajador de la Administración General del Estado. Siempre encontrarás a **CCOO** volcada en la defensa del empleo y de la promoción, incluso en los momentos en donde los recortes han sido más intensos, **CCOO** ha sido capaz de plantar cara, tener propuesta, razones y capacidad para defender lo que se planteaba. A pesar de ello, el daño en materia de empleo en estos cuatro años ha sido severo y por ello debemos redoblar nuestro compromiso en esta parcela.

**EXIGE TUS
DERECHOS**

**ELECCIONES
SINDICALES 2015**



**servicios a la ciudadanía
administración general del estado**

EN TU LUCHA DIARIA

Sector de la Administración General del Estado

Porque nunca hemos dado por amortizados los derechos que nos arrebataron

Y no lo vamos a hacer jamás. No es un dogma ni una postura facilona o estética. Es un compromiso en clave de justicia. El maltrato al que hemos sido sometido las empleadas y empleados públicos solo puede calificarse de arbitrario y abusivo. Es imprescindible la recuperación de todos los derechos que nos han sustraído y **CCOO** nunca va a olvidar este compromiso.

Porque defendemos la negociación como factor esencial pero en su ausencia no rehuimos el conflicto

Siempre hemos creído en el consenso. Siempre hemos considerado y consideramos el derecho a la negociación de las empleadas y empleados públicos como un factor esencial. Durante este periodo ha sido enterrada por el ejecutivo del Partido Popular y el resultado lo conocemos. Sin el derecho a la negociación seremos trabajadores y trabajadoras de segunda. No podemos aceptar ese tipo de escenario o la Administración se sienta a la mesa de negociación o la deberemos obligar a hacerlo.

Porque el salario nunca puede quedar en un segundo plano

Entre recortes y congelaciones se han empobrecido nuestra retribuciones hasta un punto insostenible. En paralelo se ha utilizado la demagogia, se ha manipulado a la población en general en un intento de situarnos a quienes trabajamos en lo público como un colectivo privilegiado. El compromiso de **CCOO** en esta materia es meridiano. Deben existir medidas que garanticen y mejoren los niveles salariales existentes en nuestra Administración.

Porque seguimos creyendo en lo colectivo y en la fuerza que nace en ello

Es necesario salir del descreimiento. De la falta de ilusión. El ataque que en este periodo de crisis han sufrido los instrumentos de defensa de los trabajadores y trabajadoras ha sido salvaje. El objetivo es claro, destruir a los sindicatos, especialmente a los sindicatos de clase, para impedir la respuesta colectiva de la población que era, y es, la única alternativa para frenar el expolio que estamos sufriendo quienes trabajamos. Por ello es fundamental unirnos, participar, decidir entre todos y todas lo que vamos a defender y vincularnos al trabajo de defensa. Solo con ello recuperaremos la fuerza de lo colectivo y estaremos en condiciones de darle la vuelta a la situación. No hay alternativa en el corporativismo, no la hay en quienes buscan soluciones de privilegio olvidando al resto, o estamos todos los trabajadores y trabajadoras o nos seguirán ganando.

La defensa de los
derechos laborales
empieza por ti

**Sector de la Administración General del Estado
de la FSC-CCOO**

Pza. de Juan Zorrilla, 1, 1º - 28003 Madrid

Tlf.: 91 273 47 06 - 91 273 47 10 - 91 273 47 07

Fax: 91 273 47 26

sae@fsc.ccoo.es

www.fsc.ccoo.es

ELECCIONES
SINDICALES **2015**

**EXIGE TUS
DERECHOS**



servicios a la ciudadanía
administración general del estado

EN TU LUCHA DIARIA